

425^e anniversaire de la Société des Mousquetaires de La Tour-de-Peilz **Un junior a été sacré Roy de la fête**

Membre junior, François Richon a été sacré Roy de la fête hier suite aux deux journées de tirs en Gilamont, marquant ainsi le 425^e anniversaire de la Société des Mousquetaires de La Tour.

« C'est la première fois depuis presque dix ans, qu'on a eu froid le dimanche de la parade à travers La Tour », note l'épouse d'un tireur. Froid, mais pas de bouleversement dus à la pluie. Les tirs ont pu se dérouler normalement vendredi et samedi au stand de Gilamont. Peu de surprise, sinon une et de taille: c'est un junior qui a remporté le titre de Roy de la fête. « Mais c'est très bien ainsi, c'est la preuve que ce concours est ouvert à tous et que chacun à sa chance », observe Jean-Paul Vodoz, président de la société.

le 15 mai 1574, Leurs Excellences de Berne accordaient une concession particulière aux sujets du baillage de Chillon. Un acte qui stipulait entre autres, que le Roy du tir obtiendrait des avantages honorifiques et en nature durant l'année.

« PAS INSIGNIFIANT... »

François Richon, âgé de 19 ans, le sait-il? « En tout cas, c'est vraiment très particulier d'être sacré Roy... Ça fait quelque chose! », lance-t-il après une parade à travers la centre de La Tour-de-Peilz, entraîné par les rythmes de l'Union instrumentale de Troistorrens et encadré par quelques représentants de la société boélande Lè Vagnolan.

L'origine de la *Noble société des Mousquetaires* remonte, elle, à l'époque de la présence des ducs de Savoie dans le pays.

ZEB

AVEC NEUF FEMMES

Chacun et chacune aussi, puisque les femmes sont invitées à tirer dans une catégorie qui leur est propre. Sur les 47 tireurs du week-end, neuf femmes ont participé.

La cérémonie du week-end était aussi historique, puisque la société fêtait son 425^e anniversaire. L'occasion de rappeler que

• Les résultats seront publiés dans une édition ultérieure.



Une parade dimanche dans les rues de La Tour-de-Peilz, dans le but de rappeler que la société, qui fêtait ce week-end son 425^e anniversaire, est toujours bien active... Au centre, François Richon, sacré Roy de la fête.